

入学・進級
おめでとうございます

桜の花が美しく咲き、春爛漫の好季節となりました。お子様のご入学・ご進学、おめでとうございます。18名の新入生を迎え、全校児童121名で新年度がスタートしました。新たな目標（夢）で胸を膨らませ、新年度を迎えたことと思います。小さな努力の積み重ねが、目標達成の大きな力となります。失敗を恐れず、多くのことに挑戦して、くじけることなく粘り強く、友だちと毎日楽しく元気いっぱいにご過ごしてほしいと願っています。

「なかよく 学び 元気よく」が栄小学校の学校教育目標です。8日の前期始業式において、それぞれに具体的な目標を決めて、しっかり努力することの大切さについてお話をしました。入学式においても、「やさしい小学生」「一生懸命勉強する小学生」「元気な小学生」について、18名の新入生と約束をしました。

4月1日には、「平成」に変わる新しい元号「令和」が公表されました。「一人一人が希望を持って花を咲かせることのできる時代に」という願いが込められているということです。

子どもたち一人一人が、希望を持ってそれぞれ目標に向かってしっかりと努力できる環境づくりを、昨年同様、教職員一同力を合わせて、教育活動に取り組んでまいります。生活習慣の定着や家庭学習の習慣化など多くの取組は、保護者・地域の皆様と緊密に連携をしていかなければ実現には結びつきません。一人一人の健やかな成長のため、本年度もこれまで以上のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



※ 新入生保護者の皆様には、写真掲載了解済み



職員紹介

TEAM

SAKAE (チーム栄)



校長	山崎 民夫	教頭	伊藤 義明	教務主任	宮里 龍実
1年	横山 規子	2年	國井 恵理佳	3年	土屋 英雅
4年	大川 貴子	5年	谷田川 翔	6年	東城 美和
支援1	渡邊 知美	支援2	吉田 千紘	支援3	水野 郁代
支援4	戸村 花代	ことば	西口 奈津子	養護教諭	坂井 和子
事務長	高知尾 和子	学習支援	小川 喜美江	学習サポート	小川 友基子
用務員	石毛 和美	※ 3～6年の外国語活動は、市原恵子先生が担任とともに指導します。			

転入職員紹介 よろしくお願ひします



伊藤 義明 教頭



匝瑳市立
豊和小学校
より

趣味はテニスと映画鑑賞です。栄小学校の安全・安心のため、地域と共に歩む学校づくりのために頑張ります。

大川 貴子 教諭



匝瑳市立
須賀小学校
より

広い校庭,きれいな花壇,ステキです。栄っ子と早く友達になりたいです。よろしくお願ひします。

西口 奈津子 教諭



旭市立
中央小学校
より

子ども達や栄小学校,地域の素敵なところをたくさん見つけていきたいです。よろしくお願ひします。

お知らせ・お願ひ



【写真掲載について】

学校だよりやホームページ等において、学校の様子や子どもたちの活躍の様子等を写真にて紹介していきたいと思ひます。つきましては、保護者及び地域の皆様にはこれまで同様写真掲載にご理解をよろしくお願ひいたします。掲載が難しい場合には、学校（教頭及び担任）までご連絡ください。

【児童昇降口について】

トイレ改修工事及び校舎北側外壁工事の関係で、昨年9月より児童昇降口として西側昇降口のみを使用してきました。本年度についても、東側昇降口は使用せず、全学年西側昇降口を使用していきます。安全管理の面、グラウンドへの移動の面等、メリットが大きかったことが主な理由です。



【児童送迎について】 ※特に、発進時、追い越し時に注意を！

昨日、「車での児童の送迎について（確認）」の文書を配付いたしました。徒歩での登下校が基本ですが、事情により送迎の必要がある時は、ご理解、ご協力をお願ひいたします。4/8（月）の始業式は雨模様のスタートでした。本日（4/10）も雨でした。正門付近で様子を見ていましたが、安全に留意されてきました。児童の安全確保はもちろんですが、特に、児童乗降後発進時の後方確認、追い越し時の前方確認及び徐行運転には十分過ぎる注意（ウィンカー等での合図も併せて）をお願ひいたします。東からの一般車両の通行にも十分留意ください。ゆとりと思ひやりで安全運転をお願ひします。

【地区回覧へのご協力を】 区長の皆様、地区役員の皆様、よろしくお願ひいたします！

昨年9月より、区長の皆様のご理解をいただき、学校だより「さかえっ子」の地区回覧をスタートいたしました。本年度も引き続き、学校だよりの地区回覧をお願ひし、学校の方針や子どもたちの学校生活の様子、PTAの取組等を知っていただく機会としていきたいと思ひます。「地域の子どもは地域で育てる」視点からのご理解、ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。PTA地区役員の皆様も引き続きよろしくお願ひいたします。

地域の皆様には、安全面等で改善すべき点はもちろんですが、学校職員がなかなかわからない地域での子どもたちの活躍の様子や良い行い等の情報もお寄せいただけましたら、栄っ子のよりよい成長に向けた指導にいかしていきます。よろしくお願ひいたします。『栄小学校（教頭 伊藤） 67-2311』